
令和３年度 第 1回 落合第四小学校地域協働学校運営協議会  議事録 

 

開催日時・場所    

令和３年４月２０日（木）15：30～16：30  落合第四小学校 会議室  

 

出 席 者（敬称略） 

二上委員（代表）、 浅見委員、鈴木委員、山下委員、田辺委員、小池委員、立石委員、 

本間校長、千葉副校長、小田主幹教諭、梅澤主幹教諭     

（司会：千葉副校長、記録：山下） 

 

配布資料 

A. 学校経営方針の概要 

B. 地域協働学校運営協議会委員発令通知書    

 C. 令和３年度学校行事予定 

      D. 令和２年度 校内研究 研究紀要 

      E. 令和３年度第 2回地域協働学校運営協議会開催について 

 F. 運営協議会レジュメ    

 

議  事 

1） 代表挨拶 

皆様こんにちは。このコロナ対応で大変な時期に新学期を無事に始められましたこと、誠に良かったと思いま

す。 

本日は今年度初めての地域協働学校運営協議会ですが、ずっとこのような状況が続くということであれば、よ

ほどの工夫が必要になってくるかと思います。みんなで話し合ってゆきたいと思います。本年度もよろしくお願い

いたします。 

 

2） 校長挨拶 

 校長としては五年目になりました。今年度もよろしくお願い致します。副校長、主任教諭も引き続きとなります。

新任の教諭も入っております。よろしくお願いいたします。 

 

・前年度の「六年生を送る会」の様子（動画） 

このウィズコロナの状況でもできることを考え、下級生はビデオメッセージ、六年生は中庭に並び校舎内の下級

生に向かってエールを送った 

・卒業式 

呼びかけを行ったり歌を歌ったりできないので、各自将来の目標などのスピーチをした 

・卒業旅行 

有明のスモールワールドへ。 

子供たちの 1/８０フィギュア（３Dプリンタで作成） 

・新しい取り組み 

二酸化炭素濃度計を各教室に設置。特に人数の多い学年には壁掛け式空気清浄機を設置 

・今年度の３年生は２学級（４０人×２）、次に多いのは５年生の７５人。 

・とても子供たちは落ち着いている。 



 

・ギガスクール構想のため、一人一台 PC 配布のための準備作業をしている。六年生が一年生の PC の設定な

どお手伝いしている。 

ケースは区で購入してくれたが、まだ納入が間に合わないので学校で仮に準備した。 

毎日持ち帰って家で充電する。６年生まで使用する。 

万一休校になったり学級閉鎖などになっても自宅でオンライン授業を受けることができる体制が整いつつある。 

万一の事態に対応できるよう研修、リハーサルを繰り返している。 

タッチペン（６０００円）無くさないように紐をつけるよう、学校で用意 

・学校公開の延期なども検討。緊急事態宣言の期間による 

できるだけ通常の教育活動ができるよう工夫していきたい   

 

3) 委員自己紹介（内容略） 

 

4）学校経営方針について ５）学校より 

・配布資料をもとに重点目標となるポイント、本年度の学校経営方針の内容説明 

  『学びに向かう力』を育成する学校 

・個別最適化……一人一人に合った学習 

・GIGAスクールの環境を利用し、個別の力を引き出す環境 

・おちよん６つのあたりまえ、どんどん減らして今年度は３つになった 

 

６）PTA会長より 

  昨年度はコロナ禍で非常に活動が制限されている中で「何ができるか」を考えながら、細々と活動をやってき

たが、去年培った安全対策等を今年度も活用しながら臨機応変に PTA活動を進めていきたい 

 

7）意見交換 

・学童クラブの運営協議会の委員はどのように選出され構成されているのか。 

・PTA活動における個人情報管理の在り方について、皆様の意見をお聞きしたい 

（現在 Google フォームなども活用している） 

 

8) 事務連絡 

 

＊次回 第 2回落四小地域協働学校運営協議会は  

５月 20日（木）午後 3時 30分から 本校会議室にて開催予定 

 

以 上 


